## Faszination Orchesterklang – ein Besuch bei den Bamberger Symphonikern

Wer am Freitag Morgen ins Klassenzimmer der 2b kam merkte sofort, dass heute etwas ganz anders war als gewöhnlich:

Aufgeregtes Geplapper war zu hören, viele Kinder hatten sich hübsch gemacht, die Vorfreude war nahezu greifbar. Heute durften wir zusammen mit der 2a nach Bamberg fahren, um die berühmten Bamberger Symphoniker zu besuchen.

Schon der Konzertsaal und der Blick auf die Bühne waren sehr beeindruckend. Endlich ging es los und wir wurden von der "Queen von Engelland" persönlich begrüßt und in die Geheimnisse des Orchesters eingeweiht. Wir lernten verschiedene Streichinstrumente, die Holzbläser, die Blechbläser, die Schlaginstrumente und die Harfe kennen und erfuhren viel Interessantes über die Aufgaben eines Dirigenten.

Fasziniert von den Klängen der einzelnen Instrumente und besonders vom Zusammenspiel aller im großen Orchester verging die Zeit wie im Flug und die Kinder verabschiedeten sich mit einem besonders begeisterten "Hoch lebe Engelland und King und Queen" - dem Mitmachlied, mit dem die Kinder ihren Teil zur Gestaltung des Vormittags beitrugen.

Klasse 2a und Klasse 2b